

Bloguerías de Mayo dialogan sobre desafíos de la prensa en Cuba

Image not found or type unknown



Cartel

La Habana, 4 may (RHC) Las Bloguerías de Mayo: el evento más joven dentro de las Romerías promueven este sábado el debate sobre comunicación, medios y servicios e inteligencia artificial como desafíos de la prensa cubana actual.

El espacio de intercambio de periodistas, blogueros y otros profesionales abrirá con el panel “Aniversarios que marcan la realidad cubana: medio siglo de la ACN y 25 años de la Mesa Redonda: impacto en el acontecer noticioso y cultural de la nación”.

Según el coordinador del espacio, Luis Ernesto Ruiz, dedicarán otra jornada a triangular el diamante entre medios de prensa, comunicación y servicios, a partir de las experiencias de la ACN y la plataforma Ideas Multimedios, a cargo de fotorreportero y director de la redacción de Holguín de la ACN, Juan Pablo Carreras y el periodista Oscar Figueredo.

Para el cierre, el día 6, está previsto un debate sobre comunicación política, redes sociales e inteligencia artificial en el escenario mediático actual conducido por la periodista de Ideas Multimedios Dailén Vega.

Este 2024 las Romerías de Mayo, evento de arte organizado por la Asociación Hermanos Saíz en Cuba, festeja tres décadas de fundadas; y a su vez los 65 años de Casa de las Américas y el Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/353881-bloguerias-de-mayo-dialogan-sobre-desafios-de-la-prensa-en-cuba>



Radio Habana Cuba